



Un nouveau projet au collège !

publié le 30/09/2021

Vous vous demandez ce qui peut bien se cacher derrière ces palissades qui sont apparues cet été ?

Comme d'autres établissements scolaires, notre collège va implanter 2 ruches pour contribuer à la préservation des abeilles et sensibiliser les élèves à leur utilité et au développement durable. Ce projet devrait aboutir au printemps 2022.

L'abeille est un maillon indispensable dans l'environnement. Lorsqu'une abeille butine une fleur, elle se charge de pollen qu'elle transfère sans le vouloir sur une autre fleur, ce qui permet la formation des fruits et des graines. Les populations d'abeilles sont en déclin depuis plusieurs dizaines d'années à cause de multiples facteurs (utilisation de pesticides, parasites, ravages du frelon asiatique...). Le collège va donc devenir un acteur de leur préservation. Le collège a bénéficié d'une aide du département pour l'achat du matériel et la rémunération d'un apiculteur agréé qui sera chargé d'entretenir et de récolter le miel.

Ce projet pourra en effrayer certains, mais il ne faut pas en avoir peur ; les abeilles ne piquent ni par plaisir ni par agressivité. L'emplacement des ruches a été choisi loin de la cour et il est protégé par ces grandes palissades qui auront une face ornée de plexiglass. L'achat de combinaisons est prévu afin d'observer les abeilles par petits groupes d'élèves en toute sécurité. Des animations pédagogiques sont envisagées pour certaines classes... Et nous espérons récolter notre miel l'été prochain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.